



# て・く・む (神はいつも私のそばに)



—12月の園だより—

2021年12月1日

幼保連携型認定こども園加世田聖母幼稚園

## ✠聖書のことは✠

「いと高きところには栄光、神にあれ、地には平和、御心に適う人にあれ。」

— ルカによる福音 2. 14 —

2021年も最後の月になりました。子どもたちは、クリスマス会に向けて毎日練習にがんばっています。特に年長さんは、幼稚園最後のクリスマス会で行う聖劇をそれぞれの役を通して、作り上げる喜びを感じながらの準備だと思います。ひとりの幼子の誕生。その喜びは、まず羊飼いたちに知らされました。普段は、人々と離れたところで生活する、いわゆる弱い立場にある羊飼いたちに喜びの誕生が知らされました。寄り添ってもらいたい存在が、まず幼子イエスに寄り添う、手を差し伸べる存在となったのです。救い主として来られた方が、羊飼いで弱い立場にある人たちに手を差し伸べてもらったのです。この姿にお互いがかかわること、支え合うことの大切さがあるように思います。昨年からコロナウイルスにより、今まで以上に誰かの支えを必要とする人たちが、身近にいるように思います。大きなことはできなくても、今年のクリスマス＝幼子のイエスの誕生を、今まで以上に身近な人たちに心を止めながら、何かをもらう喜びよりも、何かを差し出す喜びを感じながら迎えてみてはどうでしょうか。

(数年前のコカ・コーラのテレビコマーシャルに「ハッピーをあげよう」というCMがありました。)喜びは、うちに留めておくのではなく、外へ広げるなら何倍もの喜びになります。一人の幼子の誕生は、羊飼いたちを通して 三人の博士たちを通して 弱い立場にある人たちを通して 聖母の子どもたちを通して 世界中の子どもたちを通して 喜びを感じた人が、その喜びを伝えることによって、今年も、そしてこれからも世界中の人たちに広がります。

園 長

## ほのぼのニュース

### ゆり組



歌のプレゼント♪ Nちゃん

クリスマス会に向けて練習を頑張っている子どもたち♪

寒さに負けず、毎日元気いっぱいです(^.^)♪

AクラスBクラスCクラスそれぞれどんな練習をしたのかを帰りのお集まりの時に嬉しそうに話してくれます♡

AクラスのNちゃんはずっと「クリスマスってなんだろう歌いたい〜!」と言って  
マリア様とイエス様の方を見てかわいい声で歌ってくれます♪

歌い終わったら「イエス様のおたんじょうびおめでとっ♡」と笑顔で言いながら頭を  
なでなで…(#^.^#) 心のこもった歌のプレゼント♪

天使のような優しい心のNちゃんでした!

### さくら組

楽しかった! こどもまつり☆

とても楽しみにしていたこどもまつり。個別活動中(お仕事)に外からポップコーンのおいしそうな匂い(^.^)ソワソワソワ おいしい匂いにも負けずお仕事を続ける子どもたち!

いよいよ始まります! 自分たちで作ったお財布を大事そうに、チケットを無くさないように、それぞれのコーナーに☆みんな目がキラキラ♪♪チケットを交換して楽しく遊びました(\*^▽^\*)

最後にポップコーンコーナーのM先生から「Aくんがまだ来ていないですー」と教えてもらい、

Aくん聞いてみると...「チケット無くしちゃったから...」と

「Aくん、大丈夫だよ、ポップコーンもらっておいで」というと、ニッコリ顔のAくん☺

ちゃんとルールを守れて楽しく遊べて、素敵な1日になりましたね♡

### たんぼぼ組



秋のプレゼント🎁 Kちゃん

園庭のイチョウが黄色になり、寒い風と一緒にあっという間に落ちました。

子ども達はイチョウの葉をふわっと投げたり、集めてお布団にしたり、秋の葉っぱをととても楽しんでます。Kちゃんも葉っぱをたくさん集めてバラの花を作っていました。

1枚1枚丁寧に重ねて大切に作るKちゃん。やっと完成して喜びながらもっていましたが

「マリアさまにあげてこよう」とたんぼぼ組のマリアさまにプレゼント♡

マリア様もきっと喜んでます(\*^\_^\*)

素敵な秋のプレゼントでした♡

ばら組



おんなじ?? Rくん

まい先生が産休に入る前日。

大きくなったお腹をみんなでさわらせてもらうことに

そお〜と優しくお腹をなでる子ども達。タイミング良く胎動を感じられた子どもも

〈今、動いたの分かった? ここさわってみてねの声かけにみんな真剣な顔〉

Rくんの順番です。まい先生のお腹を優しくなでなで〜したと思うと何を思ったのか

N先生のもとへ…エプロンをめくりお腹をなでなで〜 …んん(…??)

〈N先生の心の声〉

二人のお腹をなでくらべ、どう思ったかしら?? おんなじ〜?? おっきい〜??

まい先生と同じくらいお腹は大きいけれど、赤ちゃんいませんよ〜 動きませんよ〜

まい先生、かわいい赤ちゃんうまれたら、みんなで抱っこさせてね〜♡



うめ・すみれ組



津波避難訓練でのこと うめ・すみれ組

この日はみんなの大切な命を守るための訓練。鳳凰高校までの避難で気合いも入って

いました。すみれ組さんは、おんぶされ、うめ組さんはカートに乗り、先生たちは

坂道をハアハアと言いながらカートを押し登っていました。そんな時…

おんぶされていたTくんが「せんせい、がんばれ〜」とばかりに、背中をトントンとしてくれました。カートを押す力も倍増!!

そして、カートの中を見てみると、Iくんが「こわ〜い」と言ってHちゃんの手を握っていました

た♡真剣な避難とは露知らず、微笑んでいるKくん。眠そうになっているOちゃん。完全に眠っているAくん(^)！可愛い子どもたちの為なら、坂道での疲れなんてなんのその!

…のはずですが…帰園してからの水分補給が体に浸みました(#^.^#) (笑)

いざという時の大事な訓練!臨機応変に動けるよう日頃の訓練が大切だと感じました。